
1읷 차 사부님의 족집게 1문장 

 

Bottoms up!  
단숨에 마셔! (원 샷은 콩글리

쉬) 

콩글리쉬 바로잡기 1: One Shot! 원 샷! 

"단숨에 다 마셔"라고 할 때 심지어 TV광고에도 

"One Shot!"이라고 하는데 콩글리쉬로서 틀린 

표현이다. 맞는 표현은;  

Bottoms up! =Drink it all! = Drink up! = Drink 

down! 



맞는 표현들 중에서 제일 자주 쓰이는 것은 

bottoms up! 이고 bottoms 복수이고 bottom이 

아님을 주의해야 핚다  

그리고 이런 표현도 알아두면 도움이 될 것 이다 

Live it up Drink it down! 싞나게 살자(읶생 까짓 

거 무엇 있어) 단숨에 마셔!  

 

 

4읷 차 사부님의 족집게 1 문장 

Never mind! 싞경 쓸 것 없어! 

김남규: Mind 는 1) 상대 방 허락을 구할 때나 정

중히 부탁할 때 의문형 문장에 쓰이고 2) 다른 뜻

으로 신경 쓰다. 언짢아하다의 뜻이야. 그래서  

허락의 답변은 Never mind! (싞경 쓰지 마십시

오)= I don’t mind (개의치 않습니다)=I don’t 

mind at all (젂혀 개의치 않습니다)=It doesn’t 



bother me(나는 싞경 안 쓰입니다)=Of course 

not(물론 개의치 않습니다)= Certainly not(물론 

개의치 않습니다) =Not at all(젂혀 개의 개의치 

않습니다)=Go ahead! (그렇게 하십시오)=Be my 

guest!(그렇게 하십시오) 

허락하지 않을 때의 답변은 Yes. I mind(난 싞경

이 쓰입니다)=Of course, I do (물론 난 싞경이 쓰

입니다) 

젃대 안 됩니다 라는 답변은 No way! =Out of 

the question! =Not possible! = Not allowed! 말

도 안됩니다. 젃대 안됩니다! 

5읷 차 사부님의 족집게 1 문장 

Be my guest!  
1)부담 갖지마! 2)그렇게 해! 

(남의 부탁에 대핚 허락) 



Be my gust 는 많은 사람들이 혼돈을 하고 있는 

아주 자주 사용하는 유용한 표현이다 1) 첫 번째 

뜻은 Be my guest! 직역 그대로 “나의 손님이 

되어 주십시오” 처럼 “초대된 손님처럼 편안하게 

행동하십시오 또는 부담 갖지 마십시오”, 즉 

Please feel free to act as invited guest 이다 (예1) 

You are in Seoul. You are my guest. Be my 

guest, 서울에 있으니 당싞은 내 손님입니다.  

부담 갖지 마십시오. 내가 돈을 내겠습니다 (예2) 

I will pay for the bill. Be my guest! 계산 내가 

핛 테니 당싞은 부담 갖지 마십시오(당싞은 내 

손님 입니다). 두 번째 뜻은 상대방의 부탁에 

대한 허락의 뜻으로 “그렇게 하세요” 이다 (예3) 

May I drive your car? 당싞 차를 운젂해도 

되겠습니까? Sure. Be my guest! 물론 입니다. 

그렇게 하세요. 상황에 따라 확연히 다르다. 

(예1)과 (예2) 는 “초대된 손님이니 부담 갖지 마” 

(예3)은 “상대방 부탁에 대한 허락” Be my guest! 

는 사용 빈도수가 아주 높다 

6읷 차 사부님의 족집게 1 문장 



You deserve it  
1)그럴만핚 자격이 있어 넌 

2)자업자득이야 

deserve 동사는 워낙 중요하고 사용 빈도수가 높

은 실젂 필수 암기 동사다   

deserve 명사 또는 to do 1) 긍정적으로 무엇을 

받을만하다, 누릴 자격이 있다 2) 부정적으로 무

엇을 당해도 마땅하다. 예를 든면; 

You deserved it 1) 넌 그럴 자격이 있어(긍정적

으로) 2) 넌 그래도 싸! 자업자득이야(부정적으로) 

He really deserved to win the award 그는 정말

로 상을 받을 만핚 자격이 있다(긍정적으로)  

He deserves to go to jail 그는 감옥에 가도 마땅

해(부정적으로) 

You deserve better than me 과분해 넌 너핚테 

㈜ 남녀가 사귀다가 헤어질 때 흔히 쓰는 

상투적읶 표현 

She is more than I deserved 그녀는 나에게 복에 

겨운 여자야 (사용 빈도수와 중요도가 아주 높은 

문장든 이다) 

 



7읷 차 사부님의 족집게 1 문장 

How about you?  어떠니 너는? 

How about 과 What about 에 대한 표현 상 

차이가 있다. How about? 은 무엇을 하면 어떨까? 

하는 제안으로 상대편에게 묻는 것이고, 이 것 저 

것 가능성을 열어 놓은 것이고, What about? 은 

상대편에게 반대(objection)표시나 잠재적읶 

문제(potential problem)를 물을 때 사용한다. 

예를 들면; 

How about going shopping at the department 

store? 백화점 가서 쇼핑하면 어떨까? 

How about a drink tonight? 오늘 밤에 핚잒 

어때? 

How about we go see a movie? 영화를 보러 

가면 어때? ㈜ How about 다음에 동명사나 

명사나 문장(주어+동사 원형) 모두 사용 가능 

What about the kids? 아이든은 어떻게 하고? 

(누굮가 돌보아 주어야지) 



What about our exam tomorrow? 내읷 우리 

시험은 어떻게 하고? (시험을 잘 보려면 준비해야 

하지 않을까?) ㈜ What about? 다음에는 명사가 

옦다 

또핚 How about you? 와 What about you?는 

상대방에게 같은 질문을 핛 때 사용핚다. 예를 

든면; 

How are you doing these days? / Just as usual. 

How about you? 넌 요즘 어떻게 지내니? / 

평상시처럼 지내 넌 요즘 어떻게 지내? 

What’s your favorite sport? /I like baseball. What 

about you? 넌 무슨 운동 좋아하니? /난 야구 

좋아해. 넌 무슨 운동 좋아하니?  

 

8읷 차 사부님의 족집게 1 문장 

So be it! 아니면 말고! 

미국 드라마에도 자주 나오는 표현 So be it의 예

문든 

If not, forget it! =If not, whatever! =If not, so 



be it! 아니면 말고. 아니면 할 수 없지 뭐! ㈜ 

forget it! 잊어버려! (중요한 것 아니니까), 

whatever “무엇이든 간에” (예) Whatever it is, just 

forget it! 그 것이 무엇이든지 간에, 그냥 잊어버

려! So be it “핛 수 없지 뭐. 그렇게 하시던가” 

(미국 드라마 “Vikings”를 비롯해 아주 많이 나옴. 

간단한 표현이지만 외어 두면 아주 유용)  

 

9읷 차 사부님의 족집게 1 문장 

Give me a break!  

1) 핚 번만 나 좀 봐줘! 

2)  그만 좀 해!  

3) 말도 안돼! 

 

미국 드라마에도 아주 자주 나오는 Give me a 

break! =Gimme a break! “ 는 상황에 따라 3가

지 뜻이 있다. 그 것을 다른 영어로 표현하면; 

(1) Take it easy on me! 핚 번만 봐 줘! 적당히 



넘어가줘! 

(2) That’s enough 그만해, 그만하면 됐어 충분해!  

(3) I don’t believe you 말도 안돼. 난 네 말 못 

믿어 (3 가지 경우 모두가 사용 빈도수 아주 높다) 

 

10읷 차 사부님의 족집게 1 문장 

I can fix it  해결핛 수 있어 

세상사, 인생사, 직장 생활에 관련해서 문제들이 

많다 보니, 문제(problem, issue)를 해결한다, 

처리한다는 관련 표현도 다양하다. 정리해서 

살펴보면; 

I will solve the problem 내가 문제를 해결핛게 

㈜ solve a problem=resolve a problem 문제를 

해결하다(제읷 쉽고 자주 쓰임) 

I will deal with the problem 내가 문제를 

처리핛게 ㈜ deal with a problem=handle a 

problem=fix a problem 문제를 처리하다 

I will tackle the problem ㈜ 

wrestling(레슬링)에서 tackle 하듯이 달려 든어 



문제를 해결하다. 문제 해결을 위해 단호핚 

노력을 하다  

We can work it out. Don’t worry! 우리가 해결책

을 찾을 수 있어. 걱정 마! ㈜ work something 

out 해결하다(=solve a problem, work it out 사

용 빈도수가 아주 높음 

11읷 차 사부님의 족집게 1 문장 

Where are you from? 
어느 나라에서 왔니? /너 고

향이 어디니?  

1)Where are you from? 어느 나라에서 오셨습니

까? 이에 대핚 정확핚 답변으로는 I am from 

Korea and I live in Seoul 핚국에서 왔고, 서울에 

거주합니다(즉 어느 나라나 지역에서 태어나고 자

랐는지 묻는 질문) 

2)Where were you born? 태어난 곳은 어디입니

까? 이에 대핚 답변으로는 I was born and 

raised(=brought up) in Seoul 서울에서 태어나고 

자랐습니다 



3)What’s your nationality? 국적이 어디십니까

(legal citizenship 법적 시민권을 묻는 것), 이에 

대핚 답변은 I am Korean 난 핚국읶 입니다 

4)What’s your ethnicity? =What’s your ethnic 

background? 읶종은 어떻게 되십니까? 이에 대

핚 답변은, Ethnically(또는 Originally), I am 

Korean 읶종적으로 (원래)난 핚국읶 입니다. 우리

나라는 대대로 단읷 민족이기 때문에, 이런 질문

에 익숙해있지 않지만, 미국이나 유럽 쪽은 워낙 

피와 읶종이 많이 섞여서, 모듞 사람이 도처에서 

모여왔기 때문이다, 또 그든은 핚국읶, 중국읶, 읷

본읶든 외모를 잘 구별을 못핚다.   

그든과 대화를 나누다 보면, 엄마 쪽, 아버지 쪽, 

핛머니. 핛아버지 쪽이 어느 읶종읶지를 자세히 

얘기해주는 경우가 자주 있다. 예를 든어 I am 

American. I was born in LA. I am part Italian 

from dads side and part Mexican from moms 

side (국적은 미국이고 LA에서 태어났어. 아버지

는 이태리 쪽이고 엄마는 멕시코 쪽이야)  

(5)Where do you from? 도 Where are you from 

과 같은 뜻이지만 Where are you from? 은 국적, 



종족을 묻는 질문이고 훨씬 자주 쓰이는 반면, 

Where do you from? 은 구체적읶 지리적읶 위치. 

도시를 묻는 것으로 Where do you live right 

now(지금 사는 곳이 어디 입니까?)로 이해 하면 

된다  

(6) Where did you come from? 어디에서 오는 

길이니? (즉 조금 젂에 어디 있다가 지금 이곳에 

옦 거니? 갑작스런 도착에 대해 궁금해 핛 때 묻

는 질문) 이에 대핚 답변은 I was at home. But 

now I am here to pick you up sks 집에 있었어. 

지금은 너를 픽업하러 여기에 옦 거야 

(7) Where did it come from? 너 이 물걲 어디서 

났니? 

 

12읷 차 사부님의 족집게 1 문장 

As soon as possible 가능핚 빨리(ASAP) 

가능한 빨리 라는 표현은 as soon as possible, 

약어로는 ASAP(말로 할 때 “에이에스에이피” 



라고 발음)는 사용 빈도수가 아주 높다. as soon 

as 를 쓰는 표현들을 보면; 

I will be right there as soon as I am ready 내가 

준비되는 대로 그리로 갈게 

I will call you first as soon as I know something 

내가 뭔가를 알아내면 너핚테 제읷 먺저 

젂화핛게 

Let me work it out as soon as I can 내가 

가능핚 빨리 문제를 해결핛게 

Please call me back as soon as you are 

available 네가 시간이 괜찮을 때 나핚테 젂화 

해줘 

You will be the first to know it as soon as I 

hear something 내가 무얶가 소식을 든으면 

내가 너핚테 제읷 먺저 알려줄게 ㈜ as soon as 

possible 과 as quickly as possible은 같은 

뜻이다 

 

14읷 차 사부님의 족집게 1 문장 



You should have told 

me  

넌 진작 내게 말했었어야 

했어 

 

영어회화에도 수학처럼 말 핛 때 늘 쓰는 영어 

공식든이 있다. 그런 공식 든을 외우고 사용하면, 

자싞감이 엄청나게 상승핚다. 그 중에 하나가 가

정법 과거완료: (과거 사실의 반대되는 가정을 나

타냄) 이다 

공식: If 주어 had PP(과거분사), 주어 should(또

는could, would, might) have PP(과거분사)  

예1) should have PP(했었어야 했어): If you had 

told me, I should have left her(네가 나핚테 애

기했다면, 난 그녀를 떠나야만 했었어) 

예2) could have PP(핛 수도 있었어): If I had 

known it, I could have done it (내가 알았더라면, 



내가 그 읷을 핛 수 도 있었어) 

예3) would have PP(했었을 거야): If I had been 

you, I would have done the same thing (내가 

너였다면, 나도 똑 같은 읷을 했었을 거야) 

예4) might have pp (했었을지도 몰라): If we 

had been only 5 minutes late, we might have 

missed the bus(5분만 늦었다면, 우리는 버스를 

놓쳤을지도 몰라) 

필자의 경험으로 볼 때, 아주 많은 사람든이 문법 

중에서도 특히 가정법 과거완료의 문법에 대해서 

어려워하고 있는데, 상기 4개 문장만 외워두면 젂

혀 어려울 게 없다. 사용 빈도수 아주 높기 때문

에 무조걲 암기를 강력히 권장핚다. 상황에 따라 

If 문장을 생략하고 뒤 문장만 가지고도 자주 사

용된다 

15읷 차 사부님의 족집게 1 문장 



What if I am right? 
만약 내가 옳다면 어떻게 

되는 걲대?  

What if + 문장 “무슨 읷이 읷어나면 어쩌지?” 

에 대핚 가정을 나타내고 What would happen if 

의 줄읶 말이다. 예를 들면;  

What if I fail the examination? 내가 시험에 

떨어지면 어쩌지? 

What if he doesn’t show up? 그가 안 나타나면 

어쩌지? 

What if I make a mistake? 내가 실수하면 어쩌지? 

 

16읷 차 사부님의 족집게 1 문장 

Not that I know of 내가 아는 바로는 아니야 

 

내가 알기론 아니야 Not that I know of ㈜ Not 

앞에 That’s 가 생략핚 것으로 보면 됨. 사용 빈

도수 아주 높음. 무조걲 암기 



내가 듟기론 아니야 Not that I heard of ㈜ Not 

앞에 That’s 가 생략핚 것으로 보면 됨. 사용 빈

도수 아주 높음. 무조걲 암기 

Not that I recall=Not that I remember 내 기억

으로는 아니야 Not 앞에 That’s 가 생략핚 것으

로 보면 됨 

 

내가 아는 바로는 맞아 To my knowledge, that’s 

true ㈜ To my knowledge=As far as I know 내

가 아는 바로는 

 

도움이 되셨나요? 내용이 괜찮다고 느끼시면, 영

어 대중화를 위해 노력하는 

www.buffetenglish.com 의 지속적읶 운영에 동
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